



森町立宮園小学校

学校だより

統合57年目

燦たり宮園

第13号

令和6年1月17日

～地震への対応について、今一度、確認をお願いします～

1月1日(月)に能登半島で大きな地震がありました。ちょうど29年前の平成7年1月17日は、阪神淡路大震災が発生した日になります。台風・警報発令時については、森町教育委員会から対応基準が示されています(詳細は本校ホームページに掲載)。地震への対応については、本校として以下の通りとなります。学校では、避難訓練や学級活動等の時間を使って子供たちに指導します。御家庭でも、対応基準について、お子様と一緒に確認していただき、いつ発生するかわからない災害に対応できるようにしていただきたいと思います。

南海トラフ沿いの大規模な地震と関連するかどうか調査を開始した場合、または調査を継続している場合	①在宅時…通常の生活 ②登下校時…通常の集団登校、下校 ③在学時… 通常下校
南海トラフ地震の発生可能性が通常と比べて相対的に高まったと評価された場合 ※「南海トラフ地震臨時情報」の発表	①在宅時… 自宅待機 ②登下校時… 自宅か学校か、近い方に行く ※途中に避難場所があれば、そこに避難する ③在学時… 保護者引き渡し ※引き渡しができない児童は、学校で保護
大規模地震(震度5弱以上)発生 	①在宅時… 自宅待機 ②登下校時… 自宅か学校か、近い方に行く ※途中に避難場所があれば、そこに避難する ③在学時… 保護者引き渡し ※引き渡しができない児童は、学校で保護

自ら学ぶ宮園っ子を育む「宮園式自主学习」のスタートに向けて

宮園小学校では、目まぐるしく変わる社会の中で自らの未来を自らの力で切り拓いていく力、『たくましく』『自ら考え、踏み出す力』を子供たちに育むために、自主学习に力を入れていきます。始業式で、子供たちにもお伝えしましたが、別に配布いたしますパンフレット「家庭学習のすすめ」を参考にしながら、家庭での自主学习の取組に御支援・御協力をお願いします。



資源回収への御協力、ありがとうございました

1月14日(日)に第2回PTA資源回収が行われました。保護者の皆様や地域の方々の協力により、たくさんの新聞紙、雑誌、段ボール等が回収できました。生活部の方には朝早くから、回収場所での積み下ろしのお手伝いをしていただきました。収益については、決まり次第、報告させていただきます。

